
Rapport de la Commission de promotion et de
commercialisation

Chères éleveuses et chers éleveurs de Franches-Montagnes,

C’est la dernière fois que je m’adresse à vous car mon mandat, en tant
que membre du comité et président de la commission de promotion et
de commercialisation, va prendre fin lors de la prochaine assemblée
ordinaire d’avril 2017. Je ne vais pas, aujourd’hui, dresser moi-même le
bilan de mes divers engagements auprès de la Fédération Franches-
Montagnes.

J’ai toujours gardé la même ligne de conduite lors des décisions et j’ai défendu l’intérêt général
de toutes les éleveuses et de tous les éleveurs de notre fédération. Durant mon mandat, j’ai
toujours été très motivé et disponible lors des multiples manifestations. Ceci m’a permis de
connaître et d’apprécier le travail de très nombreux éleveurs d’autres régions.

La situation du marché d’exportation reste difficile en raison des inégalités des taxes et TVA en
Europe. Je garde toute ma confiance en Madame Anne Seydoux, conseillère aux Etats du
canton du Jura qui s’est engagée à trouver une solution politique à ce grave handicap pour
notre marché extérieur. Le marché suisse, par contre, se porte mieux. Les informations
provenant des inventaires de chevaux à vendre le prouvent. Actuellement, le cheval au bon
mental, calme et bien formé au travail se vend à de bons prix. Donc, nous éleveuses et
éleveurs, nous devons encore progresser en améliorant la préparation de nos chevaux au
travail. C’est certainement la meilleure publicité directe pour notre superbe Franches-
Montagnes.

En ce qui concerne le concept de promotion et de commercialisation 2012 - 2016 des chevaux
de la race Franches-Montagnes, les 25 mesures proposées ont pratiquement toutes été mises
en œuvre.

La dernière mesure concernant le projet « site internet » de vente en réseau de nos chevaux
Franches-Montagnes est en phase d’élaboration en collaboration avec les associations
concernées.

Finalement, je remercie toutes les personnes de la commission de promotion et de
commercialisation pour la bonne ambiance de travail lors de nos séances et leur disponibilité
lors des diverses manifestations.

Merci également à toutes les personnes qui se rendent aux foires équestres en Suisse et à
l’étranger afin de présenter nos Franches-Montagnes dans leurs plus larges usages possibles.
Vous êtes les ambassadeurs de notre belle race Franches-Montagnes !
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